

Le **mercredi 5 avril 2023**, dès 15 h, ce sont 85 jeunes ecublans et leurs parents qui se sont retrouvés dans le Parc Mon Repos.

Malgré les températures encore un peu fraîches, c'est sous un beau soleil et équipés de petits sacs à leur nom qu'ils sont partis à la recherche des 450 œufs cachés dans le parc.

Une fois qu'ils trouvaient 5 œufs de 5 couleurs différentes, ils gagnaient un beau lapin en chocolat.

Un buffet pour le goûter était dressé avec cakes, chocolat, brioches, fruits frais et boissons. Un atelier coloriage, qui a rencontré un franc succès, était installé pour les artistes en herbe.

La lapin de pâques peut maintenant se reposer... rendez-vous l'année prochaine !

















